



週報Rotary

所沢西ロータリークラブ
RI第2570地区 第3グループ

会長：金岡 悟
副会長：室伏 秀樹
幹事：木下 精基
会長エレクト：内野 忍
クラブ管理運営委員長：宮崎 光正

例会場：〒359-1145 埼玉県所沢市山口2942 掬水亭 TEL.04-2925-7110
事務局：〒359-1118 埼玉県所沢市宮本町2-22-25 角田ビル3F TEL.04-2926-1666
例会日：毎週火曜日(PM12:30~13:30) FAX.04-2926-5151
E-mail nishirc@dream.ocn.ne.jp HP <http://www.tokorozawa-nishirc.net/>

4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか
1.点鐘…会長 2.斉唱…ロータリーソング 3.来賓紹介 4.会長・幹事報告 5.委員会報告

第 1753 回例会 2025・2・4

ニコニコ 26,000円 累計 426,000円

卓 話	例会当番	記念祝福
2/4 「原子力・安心と安全について」 原子力国民会議茨城支部 代表 飯島 一敬様 2/11 例会取消	本橋源太郎	2月会員誕生 深井紀美子 室伏 秀樹 山田 富男 高橋 和男 2月ご夫人誕生 高橋 松代 和記美奈子 師岡 修子 青木容子 木下亜紀子

■出席報告	
月 日	1/28
会員数	38
出席者	23
入会者数	0
退会者数	0

会長の時間

金岡 悟



皆さん、こんにちは。

昨日はフジテレビの記者会見がありました。全てご覧になった方は少ないと思いますが、今回の会見は真相解明には程遠い内容でした。しかし、10時間半にわたる長時間の会見が注目を集めています。調べたところ、世界最長の記者会見は2019年10月、ウクライナのゼレンスキー大統領による12時間の会見だそうで、今回の会見はそれに次ぐ世界第2位の長さだったとのこと。時間の長さだけでなく、早期の真相解明を期待したいところです。

さて次に、昨年12月23日に実施したフードパントリー事業についてご報告いたします。開催場所は所沢市のウエルシア東狭山ヶ丘店で、20世帯の方々にご利用いただきました。寄付金は28万円集まり、商品代として約9万4千円を使用しました。1世帯あたり約5千円分の商品を提供する形となりました。また、クリスマス前ということで、クリスマス仕様の袋にお菓子を詰め合わせたものも用意しました。当日はウエルシアのコミュニティエリアを利用し、買い物カゴで購入した食材をその場で各家庭ごとに詰め直し、スムーズに配布することができました。

来場者からは「中学生の息子が冬休みで、即席麺やレトルト食品が助かりました」「お正月の食材もとてもありがたかった」といった感謝の声をいただきました。また、アンケートでは「お米が最も嬉しい」という意見が多く、次回以降も参考にしたいと考えています。

今回は3月、春休みを予定しております。特にお米をメインにした内容で進めていきたいと考えています。

引き続き、寄付や支援のご協力をお願い申し上げます。また、使わなくなった物をリサイクルで販売し、その売上を寄付に充てる取り組みも考えておりますので、ご不要な物がありましたらお知らせください。

次回も多くの方々に喜んでいただけるよう準備を進めてまいります。本日もどうぞよろしく願いいたします。

幹事報告

木下 精基

- 2025-26年度 地区チーム研修セミナー (D.T.T.S) 開催のご案内 3月9日(日) 13:30~ 紫雲閣
- 所沢市内4クラブ 現・新 会長幹事会のお知らせ 4月24日(木) 18:00~ 西武所沢S.C. 8階 バンケットルーム
- 第35回所沢シティマラソン大会 協賛金領収書 及び 大会プログラム
- 2024-2025年度 IM登録料お振込みのお願い 全員登録 7,000円

♪ 今日のソングリーダー ♪



クラブ管理運営委員長 宮崎 光正

ニコニコボックス

内田 学

- 金岡 悟 本日のクラブ協議会、委員長の皆様 宜しく御願い致します
- 木下 精基 本日 クラブ協議会となります。各委員長様宜しく御願い致します。
- 木村 孝子 本日のクラブ協議会 宜しく御願いたします。
- 室伏 秀樹 新年会 入れ過ぎのワイン有難う。卒寿はまだ10年早いぞ！ (傘寿です)

内田 学 高齢者講習の手紙が来たら、早めに申し込みしたほうがいいですよ。講習会 難民になるところでした。

内野 忍 本日のクラブ協議会宜しく御願いたします。

宮崎 光正 すみません。本日早退致します。



石井 實さん・会長・徳江 和宏さん

クラブ協議会

司会 金岡 悟会長

クラブ管理運営委員長

宮崎 光正



基本方針に楽しいローター活動、会員相互の交流や親睦活動を掲げました。企業見学、クリスマスパーティー、辻元監督によるオープン例会と各委員会の皆様のお力のお陰で多くの活動を行う事が出来ました。

今後、親睦旅行、40周年記念式典等多くの行事が

控えています。皆様と協力し、活動していきたいと思
います。あと、食事が余る日が多く見受けられます
ので、欠席の事前連絡をもう一度周知していき
たいと思います。

🌸 出席促進・ココ委員長 大館 信夫

皆様こんにちは、ココ委員長の 大館 信夫です。
長い間休んで大変申し訳なく思っております。ココ
委員の方、会員皆様の協力により、ココ寄付金は、
今期32回の例会の内、17回終了時点で393,
000円となっており、予定より少し良い結果です。
今後も皆様のご協力を、御願います。又、長期欠
席している私がお願いするのも心苦しいのですが、
欠席の場合の連絡をご協力御願います。

(代読) 宮崎 光正

🌸 クラブ会報委員長 須澤 一男



週報は解りやすく読みやすく、行末、写真を多く
入れて作り、一人でも多くの会員と会員以外にも
H・Pで見たい。今迄通り原稿は卓話者
と、発表した会員の皆様に提出をお願いする。会報
を見て年間行事等わかりやすくしたい。週報は毎週
のことですので、委員同志助け合って行きたい。週
報は原則 H・P で見て頂き、希望者には昨年同様と
する。

🌸 親睦委員長 徳江 和宏



活動報告

- 7月23日 スタートアップパーティーをメロリタンの地で行い
ました。
- 10月22日 初穂カントリーにて秋コンパを行いました。
- 12月14日 クリスマスパーティーを椿山荘で
行いました。
- 1月21日 新年会を堤新亭で行いました。その際、
還暦などのお祝いも致しました。記念祝福を毎月
行いました。

活動予定

- 4月13、14日 親睦旅行 万座温泉
エンディングパーティー 春のゴルフコンペ

🌸 プログラム委員長 本橋 源太郎



今年度プログラム委員会委員長の 本橋です。今年
度7月2日のクラブ協議会から始まり、17回の例
会のうち6回の講師例会を行いました。皆様の御協
力により実りのある例会だったと思います。会長
のご協力により辻元監督の講師例会をオープン例
会で行う事が出来ました。ありがとうございました。

後半も上野副委員長のご協力です。15回の例会
のうち7回を講師例会で行う予定ですので皆様のご
出席をお願い致します。

🌸 会場監督 (SAA) 委員長 師岡 友次



もったいない！！ 無駄を無くしましょう。いつ

も食事が余り困っています。欠席の事前連絡はローターのマナーです。急用の方は別として、事前に欠席が分っている方は必ず「月曜日 10時」までに事務局にご連絡をお願いします。又、無断欠席の方はココへのご寄付をお願いします。下期は例会の事前連絡100%を目指したいと思いますので、皆様のご協力を宜しく御願いたします。

🌸 会員増強委員長 萩野 陽一

会員増強委員会の萩野でございます。平素よりご協力いただき、誠に有難うございます。さて、本年度も折り返し地点を過ぎましたが、残念ながらいまだ会員を増やすことが叶っておりません。この状況



に対し、深くお詫び申し上げます。昨年末にも皆様をお願いをさせて頂いたかと存じますが、現在のところ、新たなご入会のご報告をいただけておりません。私自身も数名の方に再度お声掛けをいたしました。なかなか良いお返事を頂く事が出来ず、誠に申し訳なく感じております。引き続き私も尽力して参りますが、皆様の中で、再度入会をお勧めできそうな方がいらっしゃいましたら、ぜひお声掛け頂ければ幸いです。お手数ではございますが、配布いたしました用紙に推薦頂ける方のご記入をお願い申し上げます。

🌸 分類選考委員長 栗原 和明

分類表の整備をし、会員増強の手助けをする。又選考に当たっては、職業に誇りを持ち奉仕の理想を理解した人を選び、クラブ内を長く在籍しやすい環境作りを基本方針とする。

新しい業種、好況業種のリストを作り、会員の方々が推薦候補探しに助成する。

🌸 ローター情報委員長 本橋 正夫



基本方針に基づき活動をして参りました。半期が過ぎましたが、今後も活動計画に沿って活動して参ります。特に、新入会員に対する情報は『分かり易い』を心がけて提供していく所存です。

🌸 広報・雑誌委員会 鈴木 伴忠

雑誌「ローターの友」に関心を持ち、読む意識を向上する。ローター活動について、地域社会に関心を持って頂き、公共イメージを向上する。

🌸 奉仕プロジェクト委員長 恒良 裕子

コロナ時代を乗り越えた私達に、次に待っていたのは紛争の時代。ウクライナや中東に生まれ、巻き込まれる人々、子供達。被爆の恐ろしさを経験している語り部も高齢になり、若い世代に引き継がれ今に至ります。小さな声から始めよう。会長の方針に従い、各委員会の活動計画の目標達成をめざし、又、従来より取り組んできたものを継続し、地域に根差した活動を通じて、平和の尊さ、意識を持って一年間努めて参りますので、皆様どうぞ宜しく御願致します。

🌸 職業奉仕委員長 吉田 孝

職業奉仕の理念と理念実践の裏付けとしての活動への積極的参加。例会重視という基本方針を掲げさせていただきました。

活動としては、令和6年11月19日に、秩父市の地にて、日本キャタピラーD-Tech Centerへの会社訪問見学、食事会を開催し、多くの会員の皆様に参加いただきました。

また、6月に炉辺会議に変わる、新たな事業開催を行う予定です。多くの会員の皆様に参加をよろしく御願致します。

🌸 青少年委員長

中 毅志

青少年委員長の中毅志です。

申し訳ありませんが、本日は公務により欠席させていただきます。

代読にてご理解いただきますよう お願いいたします。

青少年委員会は、今年も変わらず「基本方針」にあるように、対象年齢を12歳から30歳までの中学、高校、大学そして社会人の若者としました。また、その活動についてはロータリー活動を新世代へと伝え広げることがロータリークラブの 未来への投資となると考え活動を行い様々な活動を模索しましたが、事業活動はなかなか難しく情報の交流事業がありました。今後も次年度に向け青少年委員会の活動意義など継続して務めてまいります。ご協力お願いします。ありがとうございました。

🌸 財団・米山委員長

新井 孝敏

ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済 することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」であり、米山記念奨学会の目的は、「将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生 を奨学」し、「将来ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献 する人」を育成することである。本委員会は、これらの使命や目的をクラブ会員の皆さんにご理解を いただき、一層のご支援を頂けるよう努める。こういった趣旨の元、多くの 会員の方から寄付してもいいよとの暖かいお言葉を頂きました。今年度は、ポールハリスフェロー基金に 徳江和宏 様、マルチプル・ポールハリスフェロー基金に 高橋和男 様、米山記念奨学金制度基金に 木下精基 様 の3名様に快くご協力いただきました。誠にありがとうございました。10月の米山月間では、韓国ソウル生まれの奨学生 ベジョンヨン様にご講演をいただきました。引き続き地区の行事等に参加してまいりたいと思っております。

🌸 ロータリー財団委員会

新井 孝敏

<基本方針> ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済 することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」であり、本委員会は、これらの使命や目的をクラブ会員の皆さんに理解 いただき、一層のご支援を頂けるよう努める。この様な趣旨の元、先ほども申し上げましたが、ポールハリスフェロー基金に 徳江和宏様、マルチプル・ポールハリスフェロー基金に 高橋和男 様、米山記念奨学金制度基金に 木下精基様に ご協力いただきました。ありがとうございます。引き続き委員会活動に邁進してまいります。

🌸 米山記念奨学委員長

和記 毅

国際親善と世界の平和に寄与するという奨学金事業の目的に賛同し、資金的な支援となる寄付を推進します。奨学金事業の資金的な支援となる寄付への働きかけを実施。

🌸 会計

石井 秀夫



前半 収入の部、支出の部も予定通り推移して参りました。委員会の活動に関しましても、順調に各委員長に企画運営していただいています。特に、親睦委員会、奉仕プロジェクト委員会の職業奉仕、国際奉仕、社会奉仕は厳しい予算の中、やりくりして盛り上げていただきました。有難うございます。

後半も引き続き皆様のご協力宜しく御願致します。



皆様こんにちは。クラブ研修委員会を担当致します内野です。宜しく御願いたします。

ここ数年は炉辺会議の中で、パト会長の皆様に所沢西ロータリーの歴史やいろいろな出来事をお話しして戴いておりましたが、まだ今年度は炉辺会議を行えていないため、通常の例会でもし時間が余るようであればクラブ研修を行いたいと思います。その際は古参の会員の方々に協力していただきながら会員皆様と学びあっていきたいと思しますので宜しく御願致します。

